

LUCIJA ZARZYCKA

Die polnische Sängerin Lucja Zarzycka erhielt als Kind Unterricht im Fach Violine in der Musikschule Debica. Nach einem zweijährigen Studium der Touristik in Zakopane begann sie im Jahre 1989 ein Gesangsstudium an der Hochschule für Musik in Krakau. Im Jahre 1993 wechselte sie zur Hochschule für Musik Dresden in die Gesangsklasse von Prof. Ch. Elßner. Danach folgte ein Aufbaustudium in der Opernklasse der Hochschule für Musik Dresden.

Lucja Zarzycka nahm an zahlreichen Meisterkursen teil und wirkte bei vielen Konzerten im In- und Ausland mit. 1992 wurde sie Preisträgerin im Internationalen Gesangswettbewerb in Duszniki Zdroj. Seit der Spielzeit 1995 ist Lucja Zarzycka als Solistin an der Semperoper in Dresden engagiert.

ELISABETH WILKE

Gebürtige Dresdnerin, Studium an der Dresdner Musikhochschule. Bereits während des Studiums debütierte sie an der Staatsoper Dresden mit der Partie des Hänsel in Humperdincks Oper "Hänsel und Gretel". Nach Abschluß des Studiums wurde sie hier fest engagiert.

Zu Ihrem Opernrepertoire gehören vorwiegend Partien des lyrischen Mezzosopran- und Alt-faches. Als gefragte Konzert- und Oratoriensängerin entstand eine intensive Zusammenarbeit mit namhaften Dirigenten und Orchestern sowie mit dem Dresdner Kreuzchor.

Lehrtätigkeit an der Dresdner Musikhochschule.

Zahlreiche Konzertverpflichtungen im In- und Ausland sowie Rundfunk-, Fernseh- und Plattenaufnahmen machten sie über die Grenzen Deutschlands hinaus bekannt.

JENS CHRISTOPH WINKELMANN

Geboren 1965 in Freital, wurde Jens Winkelmann 1976 Mitglied des Dresdner Kreuzchores. Nach Beendigung der Schulzeit studierte er zunächst Theologie an der Leipziger Karl-Marx-Universität. Im Anschluß begann er ein Gesangsstudium an der Leipziger Musikhochschule "Felix Mendelssohn Bartholdy" bei Prof. Gerda Schriever. Nach dem Diplom wechselte er zum Aufbaustudium an die Musikhochschule Dresden "Carl Maria von Weber" zu Hartmut Zabel. Er besuchte Kurse bei E. Schwarzkopf, H. Chr. Polster und ist seit 1996 Gastmitglied des Ensembles "Die Herkuleskeule" Dresden. Außerdem gastiert er am Theater Freiberg und Gera-Altenburg. Seine Konzerttätigkeit umfaßt Oratorien, Kantaten, Messen und Liederabende.

ANDREAS SCHEIBNER

Andreas Scheibner wurde 1951 in Dresden geboren, erhielt ab seinem 7. Lebensjahr Violinunterricht und sang in verschiedenen Kinderchören. 1961-69 war er Mitglied des berühmten Dresdner Kreuzchores und übernahm schon in dieser Zeit bei Konzerten und Schallplattenproduktionen solistische Aufgaben.

Nach seinem Studium an der Dresdner Musikhochschule folgten erste Engagements an den Theatern in Bautzen, Stralsund und Potsdam, seit 1983 ist Andreas Scheibner Solist der Semperoper Dresden. Aufgrund seiner künstlerischen Verdienste und der Erlangung mehrerer internationaler Wettbewerbspreise ernannte